

### Gedankensplitter der FDP Aadorf

#### Künftiger Aadorfer Gemeinderat auf kräftezehrender Bergtour

Die neun Kandidierenden für den Aadorfer Gemeinderat befinden sich auf einer imaginären Bergtour. Seit Wochen sind sie auf dem anstrengenden Aufstieg, unterbrochen von kurzen Marschhalten, welche für frühmorgendliche Gipfel(i)-Aktionen, oder für andere publikumswirksame Auftritte genutzt werden, bevor es dann weiter gipfelwärts geht. Derselbige wird voraussichtlich am 12. März erreicht, worauf mit Gipfelwein angestossen werden darf, bevor sich die Seilschaft dann in zwei Gruppen auftrennen wird: Bergführer und sechs Mitglieder bleiben direkt auf der Höhe und visieren den nächsten Gipfel an, währenddessen einer Dreierseilschaft sich auf den Abstieg machen muss.

Auf die gewählte Mann- und Frauenschaft warten zahlreiche Herausforderungen: Heikle Passagen müssen gemeinsam gemeistert und lauernde Gletscherspalten umsichtig umgangen werden. Gefährliche Gratwanderungen stehen an, vor allem wenn es darum geht, die richtige Balance zwischen Investitionen und Schuldenabbau zu finden. Dabei ist wichtig, dass das Team möglichst hoch oben bleibt, hat man dort bekanntlich den nötigen Überblick und die beste Weitsicht. Letztere ist beispielsweise beim Thema Feuerwehrdepot gefragt: Wurden tatsächlich alle Optionen geprüft? Wurden die mittel- und langfristigen Bedürfnisse des EW gebührend berücksichtigt? Wurde mit den Schulen Aadorf die Möglichkeiten eines Verkaufs vertieft genug diskutiert? Falls nein, sind diese Fragen bei den Gipfelgesprächen des neuen Gemeinderats zwingend nachzuholen und zu vertiefen.

Wichtig bei jeder Seilschaft ist das gegenseitige Vertrauen, sowohl am langen wie am kurzen Seil. Und es hilft, wenn das gemeinsame Ziel anvisiert bleibt. Die FDP Aadorf empfiehlt Ihnen deshalb, den bisherigen Gemeinderat Stefan Mühlemann und die bisherige Gemeinderätin Monika Roost-Brunner als erfahrene und wetterfeste Alpinisten wieder zu wählen. Mit der zusätzlichen Wahl der beiden neuen FDP-Kandidaten Michel Gehring und Lukas Kurmann ermöglichen Sie eine gut funktionierende Aadorfer Seilschaft, welche zum Wohl von Aadorf handeln wird und die zu bewältigenden Gipfel nicht aus den Augen verlieren wird – unabhängig der durch den Bergführer gewählten Seillänge.

Mit Gipfelgruss